

Die NEOS Bezirksrät_innen
Ana Badhofer
Anna Stürgkh
Philipp Wörndle

An das
Bezirksamt Wieden
z.Hd. Frau Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl

Die unterfertigen Mitglieder der Bezirksvertretung Wieden stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 15.12.2022 gemäß § 24 Abs. 1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag betreffend Aufrüstung der E-Auto-Charging-Stationen auf der Wieden unter Berücksichtigung des privatwirtschaftlichen Wettbewerbs

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, dass bei der Beauftragung der Wien Energie zur Erweiterung der Wien Energie E-Auto-Charging-Stationen auf der Wieden, unter Einhaltung des Vergaberechts, möglichst Carsharing-Angebote aller in Wien tätigen bzw. an Wien als Standort interessierten Carsharing-Unternehmen einbezogen werden und auch alle daran interessierten Carsharing-Anbieter über das via QR Code auf den "WienMobil Stationen" aufrufbare Internetangebot zu verlinken.

Begründung:

Das Angebot öffentlicher Carsharings ist für einen innerstädtischen Bezirk wie die Wieden eine attraktive Möglichkeit, über die gemeinsame Nutzung von Fahrzeugen mittel- und langfristig privaten Autobesitz zu reduzieren und somit den Nutzungsdruck im öffentlichen Raum zu verringern und die Rücksichtnahme auf mehrere Anbieter kann den Wettbewerb zum Wohle der Konsumenten und die heimische Privatwirtschaft ankurbeln für die Schaffung von Arbeitsplätzen und Steuereinnahmen. Wichtig dabei ist es allerdings darauf zu achten, dass die E-Auto-Charging-Stationen nicht an Kapazität für die öffentliche Nutzung einbüßen.